

Vollmacht

Die **COHAUSZ & FLORACK** Patent- und Rechtsanwälte Partnerschaftsgesellschaft mbB, Bleichstraße 14, 40211 Düsseldorf, Deutschland, mit ihren Patent- und Rechtsanwälten, nachfolgend gemeinschaftlich und individuell Vollmachtnehmerin genannt, wird von der unterzeichnenden Vollmachtgeberin in Sachen

wie folgt bevollmächtigt:

Die Vollmachtnehmerin ist bevollmächtigt, in allen Angelegenheiten des gewerblichen Rechtsschutzes die Vollmachtgeberin zu beraten und Dritten gegenüber zu vertreten, insbesondere in allen Angelegenheiten betreffend Patente, ergänzende Schutzzertifikate, Gebrauchsmuster, eingetragen und nicht eingetragenen Designs, Topografien, Marken, Kennzeichenrechte, Datenverarbeitungsprogramme, nicht geschützte Erfindungen, sonstige, die Technik bereichernde Leistungen, Arbeitnehmererfindungen und betriebliche Verbesserungsvorschläge, Sortenschutzrechte, und nicht geschützte, den Pflanzenbau bereichernde Leistungen auf dem Gebiet der Pflanzenzüchtung.

Dritte in diesem Sinne sind auch die zuständigen Ämter und Gerichte, insbesondere das Deutsche Patent- und Markenamt (DPMA), das Bundespatentgericht (BPatG), das Bundessortenamt (BSA), der Bundesgerichtshof (BGH), das Europäische Patentamt (EPA), das Internationale Büro (WIPO), das Amt der Europäischen Union für geistiges Eigentum (EUIPO), die deutschen Amts-, Land- und Oberlandesgerichte, das Gericht der Europäischen Union (EuG), und der Europäische Gerichtshof (EuGH).

Die Vollmachtnehmerin ist insbesondere bevollmächtigt, in allen zuvor angeführten Angelegenheiten die Vollmachtgeberin vor dem Bundespatentgericht, dem Bundesgerichtshof und Schiedsgerichten und sonstigen zuständigen Verwaltungsbehörden zu vertreten.

Die Vollmachtgeberin bestellt die Vollmachtnehmerin zum Vertreter gemäß § 25 des Patentgesetzes, § 28 des Gebrauchsmustergesetzes, § 96 des Markengesetzes, § 16 des Geschmacksmustergesetzes.

Aufgrund dieser Vollmacht ist die Vollmachtnehmerin in allen zuvor aufgeführten Angelegenheiten insbesondere auch dazu

Power of Attorney

COHAUSZ & FLORACK Patent- und Rechtsanwälte Partnerschaftsgesellschaft mbB, Bleichstraße 14, 40211 Düsseldorf, Germany, with its patent attorneys and attorneys-at-law, in the following collectively and individually referred to as mandatary, is hereby given Power of Attorney by the undersigned constituent in the matter(s)

as follows:

The mandatary is authorized in all matters of intellectual property rights to advise the constituent and to represent the constituent with respect to third parties, in particular in all matters concerning patents, supplementary protection certificates, utility models, registered and unregistered designs, topographies, trademarks, trademark rights, data processing programs, unprotected inventions, other achievements with technical benefit, employee inventions and suggestions for improvement, plant variety rights and non-protected achievements providing improvements of plant cultivation in the field of plant breeding.

To this effect, third parties are also the relevant offices and courts, in particular the German Patent and Trademark Office (GPTO), the Federal Patent Court (FPC), the German Federal Office of Plant Varieties (FOPV), the Federal Court of Justice (FCJ), the European Patent Office (EPO), the International Bureau (WIPO), the European Union Intellectual Property Office (EUIPO), the German county, district and higher regional Courts, the EU General Court (EGC), and the European Court of Justice (ECJ).

The mandatary is in particular authorized to represent the constituent in all previously mentioned matters before the German Federal Patent Court, the Federal Court of Justice, and arbitration tribunals and any other competent administrative authorities.

The constituent appoints the mandatary as representative in accordance with § 25 of the Patent Act, § 28 of the Utility Model Act, § 96 of the Trademark Act and § 16 of the Registered Designs Act.

Based on this Power of Attorney, the mandatary is in particular authorized in all above mentioned matters to lodge or withdraw

bevollmächtigt, Rechtsmittel und andere Rechtsbehelfe einzulegen und zurückzunehmen, auf Anmeldungen oder Schutzrechte ganz oder teilweise zu verzichten, eine Beschränkung von Schutzrechten zu beantragen, eine Lizenzbereitschaftserklärung abzugeben, gestellte Anträge zurückzunehmen, Ansprüche anzuerkennen, Zustellungen und sonstige Mitteilungen zu bewirken und entgegenzunehmen, Zahlungen für die Vollmachtgeberin in Empfang zu nehmen, Strafanträge zu stellen, außergerichtliche Verhandlungen aller Art zu führen, Verträge, insbesondere auch Vergleiche, abzuschließen und generell Willenserklärungen aller Art entgegenzunehmen und abzugeben, einschließlich Entgegennahme und Erklärung von Kündigungen in Vertragsangelegenheiten.

appeals and other legal remedies, to fully or partially disclaim applications or industrial property rights, to apply for the restriction of intellectual property rights, to declare willingness to grant a license, to withdraw posed requests, to recognize claims, to effect and receive notifications and other communications, to receive payments on behalf of the constituent, to lodge complaints, to conduct out-of-court negotiations of all kinds, to conclude contracts, in particular settlements, and generally to receive and to make declarations of intent of any kind including acceptance and declaration of terminations in contractual matters.

Die Vollmachtnehmerin ist berechtigt, an Patentanwälte oder Rechtsanwälte Untervollmachten zu erteilen. Die Vollmacht gilt auch für einen Praxisverweser (Treuhänder, Abwickler), solange sie diesem gegen- über nicht widerrufen wird.

The mandatary is authorized to grant substitute Power of Attorney to patent attorneys or attorneys-at-law. This power is also extended to an administrator (trustee, liquidator) unless revoked.

Erfüllungsort für alle Ansprüche aus dem dieser Vollmacht zugrundeliegenden Rechtsverhältnis und Gerichtsstand für eventuelle Streitigkeiten ist Düsseldorf.

The place of settlement for all claims arising out of the legal relationship existing by virtue of the Power of Attorney and the venue for potential disputes is Düsseldorf.

Unterschrift: / Signature:

Name in Druckbuchstaben: / Name in Capital Letters:

Position innerhalb der Firma: / Position within the Company:

Firma: / Company:

Unterzeichnet in: / Signed at:

am: / on:

(Bei Personen: Namen und Vornamen voll ausschreiben, bei Firmen genaue, eingetragene Firmenbezeichnung angeben. Keine Beglaubigung erforderlich.)
(First names and surnames of individual persons are to be written in full; corporate bodies are to sign in the form in which they are registered. No legalization required.)